



Polarlichter von Prien bis zum Brenner

Beitrag

Ein seltenes Naturschauspiel ergab sich am Freitagabend mit den Polarlichtern.

Diese waren weitem zu sehen – zum Beispiel von Prien (Herrenberg) bis zum Brenner (Gemeinde Gries am Brenner).

Fotos: Paul Panzer, Prien / Privat







Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern
2. Brenner
3. Chiemgau
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Polarlichter